
金秋十月，桂花飘香。为了更好地迎接进

口博览会的开幕，欧阳路街道创全暨“迎进

博，靓环境”工作推进会日前在街道办事处

举行。欧阳路街道党工委书记王燕华，党工委

副书记、办事处主任许勤，区创建办领导许金

森，党工委副书记王传良，街道办事处副主任

史玮出席会议，各部门、各居民区相关负责人

参与此次会议。 许勤主持会议。

会议开始，史玮布置工作，指出下阶段创

全暨迎进博各条线及部门环境整治工作内

容。 随后街道党工委副书记王传良通报了近

期文明创建工作情况， 并对前阶段检查中存

在的问题作了说明。 许金森介绍了虹口区创

全工作情况， 肯定了目前欧阳路街道在创文

工作中的成果，并寄予更高的要求和期望。

王燕华在会上指出， 召开区创建全国文

明城区工作推进会目的是在总结前阶段工作

的基础上，进一步统一思想、提高认识，抓实

抓好下阶段文明城区创建工作， 确保完成全

年目标任务。针对下阶段工作，王燕华提出 3

点建议。

1、准确把握形势，进一步坚定创建工作

的信心和决心。

前一阶段的工作值得充分肯定。 但也要

清醒认识当前面临的形势。从街道情况来看，

创全工作仍然存在一些亟待解决的短板问

题，有些突出短板问题得不到及时解决，将直

接影响到整体创建成效。对于这些问题，大家

要主动认领、认真研究，真正把工作做实做细

做具体，绝不能浮于表面。

2、进一步突出重点，在推进中做到抓实

抓细抓小。

一是严格对标，查缺补漏，在提升居民满

意度上下功夫。 二是问题导向，突出重点，在

提升城区形象上再下功夫。三是大力宣传，营

造氛围，在提升市民素养上再下功夫。 同时，

各居民区辖区内单位要结合自身特点和优

势，不断创新方式方法，充分发挥区域特色优

势，为创全工作添砖加瓦、献计出力。

3、进一步夯实责任，在机制上形成常态

长效管理。

要严格对照标准，狠抓项目落实，确保圆

满完成今年目标任务， 为下一步工作打好基

础。 要着力把握好三点。

一要明确落实责任，结合重点工作创全。

层层夯实责任，确保责任到人。 在迎检期间，

必须在岗在位，严阵以待，及时发现存在的问

题，确保第一时间有效整改。

二要强化常态管理，融合日常工作创全。

需要结合高标准管理的要求，来创新思路、创

新方法，用制度机制来补齐短板，形成常态长

效。

三要加强协同联动，整合社区资源创全。

要汇各方合力，联动共治，切实提升社区综合

治理水平，实现“万众建我家、全员共创建”

的良好局面。

最后， 王燕华希望街道上下要进一步坚

定信心，牢固树立全区上下“一盘棋”思想，

提振精神，鼓足干劲、迎难而上，始终保持严

谨务实的工作作风，全力做好创全工作,迎接

进博会的到来。 （虹口欧阳）
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全力做好创全工作,迎接进博会的到来
欧阳路街道创全暨“迎进博，靓环境”工作推进会举行

为打造靓丽城市市容环境，迎接首届中

国国际进口博览会胜利召开， 欧阳路街道按

照市区有关部门的工作要求，近日在辖区范围

内开展“迎进博 靓环境”城市清洁主题日活

动。 街道党工委书记王燕华，街道党工委副书

记、办事处主任许勤等带领欧阳路街道各职能

办公室负责人、工作人员走上街头清理垃圾。

本次活动由街道 8 个职能办公室组织

科室成员负责 4 个重点路段沿线绿化带内

生活垃圾的清理和集中处置，每段由街道处

级领导干部牵头，两个职能办公室参与。 秋

风萧瑟，略有凉意，但丝毫不妨碍大家认真

清洁环境的热情，活动参与者纷纷表示希望

为进博会和美化环境多做贡献。 （虹口欧阳）

街道党工委书记王燕华对创全下阶段工作提出具体要求

街道上下总动员

科室人人齐参与
街道开展“迎进博 靓环境”城市

清洁主题日活动

记者 武 钢

近日，欧阳路街道举行了“三建三融”

党组织体系工作研讨会。 区委常委、组织部

部长杨春花， 欧阳路街道党工委书记王燕

华，街道党工委副书记王传良、祝国强，街道

办事处副主任陈鹏、梁丽娜等出席会议。 王

传良主持研讨会。

“三建三融”是指“党总支联建、党支部

共建、党小组自建”和“体制内资源、社会资

源、居民区内生资源的开放融合，达到融资、

融智、融心。 ”

王燕华在通报了街道 “三建三融”党

组织体系实施方案和推进情况后表示，街

道将深入贯彻市委、 区委关于城市基层党

建有关文件精神和工作要求， 努力探索欧

阳社区“三建”党建工作新局面，有力促进

“三融”， 不断提升组织力和政治功能，着

力增强党建引领社区自治共治德治法治的

能力水平。

会上，上海大学教授、中国社会学会会长

李友梅， 复旦大学国际关系与公共事务学院

副教授、 复旦大学城市治理比较研究中心主

任韩福国， 区委党校副教授武音茜在研讨交

流环节就“三建三融”模式进行阐述和交流，

并针对“三建三融”试点居民区党总支书记

所提出的问题和困惑进行了解惑和讨论。

杨春花充分肯定了欧阳路街道探索“三

建三融”治理模式所取得的初步成效，同时

又提出了 3 点建议：首先要利用好党校和高

校的优势， 通过党校高校专家与社区基层干

部相互交流探讨， 进一步发现问题， 解决问

题；其次，积极推动试点工作，领导班子要牵

好头，利用区域内资源，有效对接，与专家指

导战略结合，完善优化“三建三融”；第三，城

市治理的创新不仅需要大家共同努力， 还需

要专家指导，要通过多种渠道和方式，积极与

专家探讨交流， 推进和创新社会自治共治工

作。

为响应虹口区创建全国文

明城区的号召，迎接进博会的召

开，提高居民文明素质，加强物

业规范管理， 由董家宅居委牵

头，各业委会积极参与，共同组

建的董家宅“美丽家园巡访组”

近日亮相。 成立“美丽家园巡访

组” 旨在及时发现社区里不文

明的现象， 加强环境整治力度，

积极落实绿色垃圾分类，广泛进

行精神文明宣传。各业委会以自

查为主，互查为辅，相互取长补

短，共同协助物业公司、社区居

民推进美丽家园建设。

“美丽家园巡访组” 成立当

天，各业委会主任和物业公司经

理早早来到居委集合，对当天寻

访的重点和互查区域进行分配。

大家认真投入检查，仔细做好记

录，在现场开展分享和讨论。 在

近 3 小时的巡防过程中， 大家

不顾疲惫，“火眼金睛” 地对小

区内死角、盲区反复检查。

结束时，大家纷纷表示自治

巡访队给各个小区业委会和物

业公司提供了一个实践的平台，

彼此相互交流、学习，将之前的

“闭门造车” 改变为集思广益、

群策群力。在巡访中不仅开阔视

角，还能学到别人长处。 在交流

中得到创新思路的启发，让业委

会、物业有更多的新举措服务于

社区居民。 （董家宅居委）
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探索党建引领下社区治理新模式
街道请来“智囊”为“三建三融”党组织体系建言献策

▲杨春花对“三建三融”社区治理模式提出 3 点建议

▲欧阳路街道“三建三融”党组织体系工作研讨会现场

今年是鲁迅先生逝

世 82 周年，日前，上海

鲁迅纪念馆以一场“共

读大师经典， 同创城区

文明———鲁迅文化周之

欧阳社区文化赏析活

动”来纪念鲁迅先生。

本次活动由虹口区

委宣传部、 上海鲁迅纪

念馆和欧阳路街道党工

委联合主办。区委常委、

宣传部部长吴强， 区委

宣传部副部长、 区文明

办主任赵明， 欧阳路街

道党工委书记王燕华，

党工委副书记王传良，

与街道区域化党建共建

单位成员、 各街道代表

和鲁迅文学爱好者、辖

区文化活动团队及党员

群众代表出席活动。

活动伊始， 先放映

了欧阳路街道原创微电

影《爷爷的相机》暖场。

随后，吴强、赵明、王燕

华分别为社区单位和各

街道鲁迅文学爱好者代表赠书。

活动中， 欧阳路街道虹阳诗社朗

诵了原创诗文作品《再次走进鲁迅》；

虹口区新闻中心工作人员身着长袍朗

诵了鲁迅的诗《野草 .题辞》；上海鲁

迅纪念馆表演了情景剧《我以我血荐

轩辕》。 演员们抑扬顿挫的朗诵和声

情并茂的表演，再现了鲁迅先生“横

眉冷对千夫指, 俯首甘为孺子牛”和

“政治远见、斗争精神、牺牲精神 " 的

高尚品格，获得了全场一片掌声。

(武 钢)
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